

薩摩川内市立蘭牟田小学校



蘭牟田小だより

令和6年2月号

発行責任者 校長 中村 勲





蘭牟田小学校
ホームページ



蘭牟田小学校
ブログ

蘭牟田小は、令和6年3月をもって閉校となります。

行事を通して力をつけ、よさを発揮する蘭牟田っ子

校長 中村 勲

縄跳び大会 ～冬場の体力作り～

体力作りの一環として、全校児童が授業や休み時間、登校後にも縄跳びに取り組みました。基本的な「1回旋1跳躍」や「二重跳び」の練習の他、多様な跳び方にも挑戦していました。その練習の成果を発揮しようと、10日（土）には縄跳び大会が行われました。本番では自己記録（回数・時間）を大きく更新する子供たちも多く、「CHALLENGE」続けて取り組む成果が大きく現れました。大会での頑張りも素晴らしいことですが、何よりも「体力がついてきた」ということが嬉しいです。練習風景や大会の様子を見ていても、失敗してもすぐにまた跳び始めていました。「よく休まずに続けられるなあ」と感心することでした。

蘭牟田っ子一人一人は、間違いなく体力がついています。子供たちは、朝から外遊びをしたり体を動かしたりして学校生活をスタートする子が多いです。今の寒い季節は屋外での遊びや運動に消極的になりがちですが、さすが蘭牟田っ子！寒さも吹き飛ばすほどの元気です！学校閉校までに蘭牟田小学校のグラウンドで遊ぶ回数は限られてきました。遊びを通して、また縄跳びやキャッチボール、フリスビー等の運動に楽しみ、体力・気力を向上させて欲しいと思います。

交流学習

大豊・蘭牟田・上手・黒木の4小学校交流会が行われました。4月から通う祁答院小（大豊小）までのバス内では落ち着いて静かに乗車し、集合場所まで列を揃えて進む姿は立派でした。

子供たちの様子を見ていましたが、臆することなく積極的に交流していました。小さい頃からの友達も多く慣れもあるかもしれませんが、蘭牟田小学校で育ててきた「あいさつ」や「思いやり」「コミュニケーション力」等が、子供たち自身の背中を押したと思います。子供たちの確かな成長を嬉しく思うとともに、新しい仲間と学校生活を送る事ができると見て取れたことに、ひと安心しました。

鹿児島学習定着度調査

本校の鹿児島学習定着度調査の結果がでました。国語，社会，算数，理科の4教科全てで県平均を大きく上回りました。職員で結果分析を行い①長い文章を読み通し内容を読み取る力②問いは何を問われているのか理解する力③資料（表やグラフ）から答えを導き出す資料を読み取る力等々、今後取り組む課題等も明らかにしました。学年のまとめに更に取り組みます。

3月の行事予定



日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	お別れ遠足, P T A 監査	18	月	休養措置日
5	火	第2回 P T A 評議員会兼臨時総会	22	金	第77回卒業式, PTA送別会
17	日	蘭牟田小学校閉校式	25	月	修了式, 離任式
		記念碑除幕式, 惜別の会	29	金	蘭牟田小備品 大豊小へ移動作業

2月

の藺牟田小

縄跳び大会 (10日)



体育的行事としては、最後の行事となりました。この日のために、朝や昼休みの時間を使って練習をがんばってきました。どの子供も、とても上手に跳べるようになりました。思い通り跳べて喜ぶ様子や悔しくて涙を流す様子など、子供たちの様々な表情を見ることができました。みんな、よくがんばりましたよ！

4小交流学习 (6日)



4月からの新しい学校生活ができるだけスムーズにスタートできるように、4小学校の1～5年生が、大叟小に集まって交流学习をしました。4月からは、藺牟田小のクラスメイトに加え、3小学校の同級生とも一緒に学校生活を送ることになります。今回の交流学习で、お互いに顔見知りになれたことでしょう。4月が楽しみです！

石神さん来校 (1/30)



ご存知の通り、校舎内には至る所に生き物のユニークなオブジェが飾ってあります。現校舎の新築の際に、このオブジェを製作して下さった石神いづみさんが来校されました。久しぶりに生みの親と対面した動物たちも、嬉しそう(?)にしていました！

児童総会 (14日)



残り僅かとなった学校生活をみんなでもよりよくするために何をするかについて話し合いました。みんなでも活発な話し合いができました。

要賞おめでとう

()の中の数字は学年

★税に関する作品

【絵はがき入選】○崎○奈 (6)

★明るい選挙啓発習字コンクール

【入選】○後○愛 (5) ○崎○奈 (6)

★第67回西日本読書感想画コンクール

九州・山口最終審査

〈指定図書部〉

【佳作】○森○み (1)

【入選】○○木○○ろ (5)

〈自由図書部〉

【入選】○○山○土 (3)

★南日本新聞「若い目」1月学校賞

藺牟田小学校

★ 閉校に向けて学校内の片付けを進めているところですが、過去の学校行事やPTA行事等を写した写真が出てきました。現在、児童用玄関横の棚に並べ自由に閲覧できるようにしてあります。欲しい写真がありましたらお譲りいたしますので、必要な方は直接学校にお越しください。

【お譲りする際の注意事項】

○ 来校された際は、必ず学校職員にご連絡ください。

○ お譲りする写真は、ご本人かその方の親族(ご家族やご親戚)が写っている物に限定させていただきます。

○ お譲りした写真のその後取り扱いについては、十分お気を付けてください。

★ 3月1日と3月4日～3月7日に、MBC ラジオの『たんぽぽ倶楽部』内の『みんなありがとう』(12:20頃～)のコーナーで、2年生4人の作文が紹介されます。1日は学校紹介、4日○崎○太さん、5日○口○○○子さん、6日○崎○平さん、7日○崎○みさんの放送予定です。